

「父の日に 自分でOを付けておく」・・・



19日(日)は父の日でした。

父の日川柳から・・・「父の日に父を残して みな出掛け」「遠い日の サンタへそっと 贈り物」

私(校長)は、教師になってから本当に「部活一筋」で、今思うと生徒にも保護者にも、そして家族にも「迷惑を掛けていたんだな」としみじみ思います。妻からはいつも「あなたの趣味に付き合ってくれる生徒と保護者のみなさんに感謝しなさい」と言われ、たまに二人の子どもを遊びに連れていく場所は、いつも試合会場のグラウンドでした。自分の子どもたちの部活動の試合もほとんど見に行けず、夜も帰りが遅かったので、十分な会話もできず、トイレのカレンダーに「試合頑張れ!」とか「ありがとう」などと書いて会話をしていました。その子どもたちも28歳(娘)と25歳(息子)になりました。これまで、父親として十分な子育てができず、今でもどこかで、「あのとき、もっとああしてやればよかったなあ」なんて思うこともあります。こんなだめな父親ですが、「父の日」には、連絡をくれる子どもたちに感謝しながら、幸せを願っています。



朝のボランティア活動



生徒会主催の朝のボランティア活動が実施されました。自主的に活動する姿は見ていてとても好感がもてました。主催した生徒会役員の生徒や担当の先生は、カードやシールなども準備していました。本当にいい企画でした。7月も計画しているようで、多くの生徒達が参加するといいなと思っています。

地区中学校総合体育大会から・・・



各種大会が滞りなく行われる裏には、生徒達の陰の支えがあります。陸上部の生徒が大会後に道具の片付けをしていました。また、野球部は試合に負けた直後にもかかわらず、とても丁寧に次の試合のためのコート整備をしていました。素晴らしい部だなと思って見ていました。

本校の先生の紹介をします パート2

新規採用のとても明るくフレッシュな先生です。周りの先生と協力しながら保健室経営を軽やかに頑張っています。真摯に学ぶ姿勢にはとても好感がもてます。

養護教諭 池田先生

数学の力を何とかつけようと、自分の休み時間を削ってまでも生徒たちに数学を教えています。何に対してもまっすぐ生徒に向き合いながら取り組んでいます。

1年副担 河野先生

本校2年目の保健体育(剣道専門)の先生です。よく生徒や保護者の方々とじっくり話をしています。困った時に、生徒に寄り添って考えてくれる頼りになる先生です。

2年担任 高橋先生

学校支援ボランティアの募集



今月の24日(金)が学校支援ボランティア(やっちみろ会)の締め切りでした。3名の保護者の方に参加していただけることになりました。生徒、学校、そして地域たちのために、ともに活動を頑張っていきたいと思います。とりあえずは、花壇の柵作り、校内危険箇所対応の柵作り、シャッターの絵の補修(あくまでも希望です)などをやってみようと思っています。いつでも、会員募集しています! よろしくお願ひします。